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dove la pizza è un culto...
Via Giovanni XXIII, 7
Tel. 338.7767704

PIZZA AL TAGLIO E DA ASPORTO

ORARIO 8,00 - 13,30 — 16,00 - 20,00
DOMENICA 9,00 - 13,00

Con Determinazione n.319 del
27.03.2023 del Settore Amministrativo
del Comune di Vieste, si è anticipato
il mercato quindicinale previsto per il
giorno 10 aprile prossimo, coincidente
con la festività di Pasquetta, al giorno
3 aprile. Inoltre il mercato quindicinale
previsto per il giorno 24 aprile, conco-
mitante con i giorni dedicati alla
festività di San Giorgio Martire, che
vede l’area di parcheggio al Lungo-
mare Europa interessata dall’installa-
zione di attrazioni per lo spettacolo
viaggiante, è anticipato al 17 aprile.

Sostenere la famiglia attraverso
la realizzazione di momenti di con-
fronto e riflessione sull'essere genitori
e sulla centralità della famiglia
nell'azione educativa e nei processi
di crescita delle nuove generazioni.

E’ questa la finalità del progetto
"La famiglia... al centro", presentato
al Comune dalla Vicaria di Vieste.

La complessità degli ambiti sociali
e la scarsa presenza sul territorio di
agenzie preposte alla compartecipa-
zione ai processi educativi hanno
generato un arretramento delle fun-
zioni educativo - valoriali, da quello
familiare a quello legato a molti
contesti sociali come scuola, quartie-
re, parrocchia, associazioni sportive,
ecc. Per sostenere la famiglia è
necessario agire sul coinvolgimento
di tutte le risorse territoriali, quali le
Parrocchie, il Volontariato locale,
l'Ambito, l'ASL e il Consultorio fami-
liare, per realizzare un welfare parte-
cipato "a misura di persone", attraver-
so la creazione di contesti di

confronto e di supporto psicologico
per quei genitori che si trovano ad
affrontare momenti di difficoltà legati
alle differenti fasi di crescita dei propri
figli e della propria famiglia.

Il Vicario Episcopale Territoriale,
Sac. Gioacchino Strizzi, ha inviato al
Comune di Vieste il progetto che
prevede la realizzazione di percorsi
di supporto alla genitorialità utili alla
conoscenza delle tappe di sviluppo
infantile, alle modalità di comunicazio-
ne eff icace, al la promozione
dell'autonomia, alla strutturazione e
osservanza delle regole, nonché di
momenti di formazione rivolti alle
famiglie. Tale supporto psicologico,
effettuato da un esperto in dinamiche
familiari e psicologiche (psicolo-
go/psicoterapeuta), potrà offrire alle
famiglie coinvolte nel progetto un
contributo specialistico sull'analisi di
comportamenti problematici o sulla
semplice gestione quotidiana dei
bisogni dei figli.

E’ prevista l'attivazione di quattro
centri di ascolto, con-
fronto e formazione
per le famiglie, indivi-
duati presso le locali
delle Parrocchie (Cat-
tedrale — SS. Sacra-
mento — S. Giuseppe
Opera io  — Gesù
Buon Pastore), aperti
per due pomeriggi a
settimana per 2/3 ore
e ubicati in alcune zo-
ne strategiche del pa-
ese, ossia Centro sto-
r i c o ,  B o r g o

ottocentesco, C1 sud e zona 167. La
Vicaria di Vieste ha individuato il
Comune di Vieste quale partner
privilegiato per l'attivazione del pro-
getto. L’Ente locale ha deciso di
sostenere l’iniziativa con un contributo
di euro 20.000,00 per il rimborso
delle spese ai relatori, al personale
specializzato (psicologo), per la
gestione di eventi in favore delle
famiglie e per l'allestimento dei centri
di ascolto, per i primi 12 mesi di
attività. La “sede centrale” di coordi-
namento delle attività sara ubicata
presso la Parrocchia Santa Croce.

Un compartimento che dovrebbe
essere sempre funzionante, perché
dovrebbe garantire in qualsiasi mo-
mento l’intervento in emergenza a
favore dei cittadini del nostro territorio
e invece continua a registrare proble-
mi che non gli permettono di essere
una garanzia per i cittadini.

Stiamo parlando del Servizio
Emergenza Urgenza dell’ASL Foggia.
Ultimo in ordine di tempo è stato il
disagio, poi risolto, del personale
delle ambulanze della Postazione
118 di Manfredonia che per lungo
tempo sono stati accampati in condi-
zioni di disagio.

Oggi il problema è l’assoluta
carenza di infermieri, con le ambu-
lanze che spesso sono costrette a
stare in servizio, e quindi intervenire
sul territorio, con solo l’autista e il
soccorritore a bordo.

«Quando giungiamo sul luogo
dell’intervento — ci raccontano dei
soccorritori ormai stanchi di questa
situazione — succede che i cittadini
se la prendano con noi per l’assenza
dell’infermiere, o addirittura del medi-
co, e ci prendano a male parole.
Dobbiamo aspettare che dalle parole
passino ai fatti, come spesso purtrop-
po si sente succedere in varie parti
d’Italia?”

L’assenza anche dei medici infatti,
avviene non solo nel caso in cui non
sia previsto a bordo (cosiddetta
“Ambulanza India”), ma anche per-
chtaluniei medici, quando verificano
l’assenza dell’infermiere in turno, si
rifiutano di prendere servizio senza
il fondamentale ausilio del personale
paramedico.

«Eppure sappiamo che c’è una
graduatoria ferma da un anno che
prevede l’ingresso in servizio di tante
nuove unità…perché mai quella
graduatoria non scorre e non arriva-
no nuovi infermieri? E non si parla
solo di un’unità mancante a postazio-
ne, in alcune mancano due, nella
città di Foggia tanti di più…».

«Ci rivolgiamo a tutti coloro che
possano intervenire — concludono i
soccorritori —dal presidente Emiliano
all’assessore Palese, dal direttore
generale Nigri al direttore di Centrale
Palumbo, qualcuno prenda provvedi-
menti quanto prima, per evitare che
si verifichino situazioni irreparabili».

Dopo la polemica del parlamen-
tare Giandiego Gatta e del consiglie-
re regionale, Napoleone Cera, en-
trambi di Forza Italia, i quali hanno
evidenziato alcune criticità sulla
sanità territoriale, è arrivata la rispo-
sta del sindaco di Vieste, Giuseppe
Nobiletti.

«E’ un tema che stiamo cercando
di affrontare da tempo, a volte sem-
bra che qualcuno scopre l’acqua
calda. Non meno di due settimane fa
ho inviato una nota al direttore
generale dell’ASL Foggia, segnalan-

do che alcune volte il turno domeni-
cale viene svolto senza medici del
118, e non è una novità perchè è
ben noto a tutti che ci troviamo
davanti alla cronica carenza di medi-
ci, e il problema non riguarda solo
Vieste e il Gargano ma tutta l’Italia.
Tuttavia ho consegnato a Nigri le mie
considerazioni, esponendo al direttore
tutte le mie preoccupazioni in quanto
non possiamo lasciare sguarnito un
territorio come quello Garganico. E’
inaccettabile. Bisognerà trovare al più
presto una soluzione. Questo è un

tema che ho sempre se-
guito, non mi sono mai
nascosto, non ho mai lesi-
nato critiche alla Regione
Puglia e alla Direzione ge-
nerale dell’ASL Foggia.
Sono dalla parte dei citta-
dini e insieme a loro conti-
nuerò a sollecitare e a ri-
chiedere che anche qui a
Vieste si torni ad avere
servizi sanitari normali, per
lo meno per quanto riguar-
da l’emergenza urgenza».

«Non basta uno spot di promo-
zione turistica sulla rete nazionale,
dal costo di 140 mila euro per la sua
sola realizzazione, per promuovere
una città se la stessa non è capace
di offrire una adeguata assistenza
sanitaria a chi vi vive o va a villeg-
giarvi. Evidentemente qualcuno prefe-
risce rimanere silente anziché alzare
la voce con la con la Regione per
garantire il "minimo sindacale" della
sicurezza sanitaria nella capitale del
turismo pugliese: succede a Vieste,
in cui si registra la incredibile assenza
di medici nel pronto soccorso durante
il weekend».

A denunciarlo sono il deputato
Giandiego Gatta e il consigliere
regionale Napoleone Cera, entrambi
di Forza Italia. «Vieste — aggiungono
— è una perla della Puglia, la regina
del turismo, eppure se malaugurata-
mente qualcuno dovesse aver biso-
gno di cure urgenti durante il fine
settimana sarebbe costretto a recarsi
fuori dal Comune. E dove? A diverse
decine di chilometri di distanza per
raggiungere la struttura sanitaria più
vicina. Distanze infinite, considerando
lo stato delle strade del Gargano e le
condizioni orografiche del territorio.
Non solo: siamo già in primavera e i
turisti iniziano ad affollare felicemente
la Capitanata proprio durante i fine
settimana».

Con l’incarico al perito fonico di
trascrivere le0 intercettazioni telefoni-
che e ambientali e l’ammissione dei
58 testimoni di Dda e difensori, è
entrato nel vivo in corte d’assise il
pro-sso a Gianluigi Troiano, trentenne
viestano e Angelo Bonsanto, 33 anni
di Lesina, accusati di concorso nel-
l’omicidio aggravato da mafiosità,
premeditazione e motivi abietti di
Omar Trotta, ucciso nel 2017 nel suo
ristorante “L’antica bruschettà”. L’ag-
guato era collegato alla guerra di
mafia viestana tra il clan Raduano e
i rivali del gruppo Perna-Iannoli.

Il processo è una tranche dell’in-
chiesta “Omnia nostra” che annovera
45 imputati per 57 imputazioni (mafia,
2 omicidi, un tentato omicidio, estor-
sioni, droga, armi e altri reati) e si è

divisa in tre tronconi: giudizio abbre-
viato davanti al gup per 19 imputati;
processo in corte d’assise per Bon-
santo e Troiano; e processo in Tribu-
nale a Foggia per altri 24 garganici.
Bonsanto e Troiano sono a piede
libero per l’accusa di omicidio, ma il
primo è detenuto per alte vicende e
il secondo è latitante dal dicembre
2021 quando evase dagli arresti
domiciliari a Campomarino dove
scontava 9 anni e 2 mesi per traffico
di droga.

Cinque gli imputati dell’omicidio
Trotta: il latitante viestano Marco
Raduano quale presunto mandante
che avrebbe ordinato l’agguato per
vendicare l’omiidio del cognato Giam-
piero Vescera ucciso a Vieste nel
settembre 2016; il compaesano e
pentito Danilo Della Malva che fornì
assistenza logistica ai due killer; l’altro
pentito mattinatese Antonio Quitada-
mo che avrebbe dato la pistola a
Bonsanto aiutandolo poi a fuggire
insieme al secondo sicario (per questi
tre imputati si celebra il processo
abbreviato); Bonsanto ritenuto uno
dei sue sicari che fecero irruzione; e
Troiano che avrebbe fornito ai killer
una foto della vittima e li avrebbe
avvertici della presenza di Trotta nel
ristorante.

Accolta dalla corte la richiesta
della Dda di acquisire agli atti alcune
ordinanze cautelari e sentenze relati-
ve a arresti e condanne per la guerra

LA SANITA’ A VIESTE TRA POLEMICHE, CARENZE DI ORGANICO E SERVIZI RIDOTTI
IL SINDACO NOBILETTI: «SULLA CARENZA DI MEDICI

STIAMO LAVORANDO DA TEMPO»
NELL’ASL FG

C’E’ GRAVE CARENZA
DI INFERMIERI:

A BORDO DELLE AMBULANZE
SOLO AUTISTA E SOCCORRITORE

ANTICIPATO AL 3 APRILE
IL MERCATO QUINDICINALE
PREVISTO PER IL 10 APRILE

ED AL 17 APRILE
QUELLO PREVISTO
PER IL 24 APRILE

FORZA ITALIA DI PUGLIA:
A VIESTE NEI WEEKEND

NIENTE MEDICO
DI PRONTO SOCCORSO

IL COMUNE ADERISCE AL PROGETTO "LA FAMIGLIA... AL CENTRO"
E CONCEDE UN CONTRIBUTO DI 20MILA EURO

Alla sbarra anche il latitante Raduano

MAFIA GARGANICA,
OMICIDIO OMAR TROTTA:
AMMESSI 58 TESTIMONI.



Il cimitero di Vieste osserva i
seguenti orari di apertura:

— la mattina dalle ore 7,30 alle
ore 12,00;

— il pomeriggio dalle ore 16,00
alle ore 18,30.

La domenica ed i festivi: dalle ore
7,00 alle ore 13,00.

ORARI DI APERTURA
DEL CIMITERO

Quello che vuoi tu,
e un po’ di più

ViesteViale XXIV Maggio

Reg. Tribunale Foggia n.6 dell’11 giugno 1996
Giornale stampato su carta riciclata

settimanale

Direttore responsabile:
Ninì delli Santi

"Il FARO settimanale” sarà in edicola
venerdì 7 aprile 2023

settimanalepag.2

 Classifica

Risultati 22ª Giornata

Prossima Giornata
(domenica 2 aprile 2023)

L’Assoc iaz ione
N.O.I. (Nuova Ospitalità
Italiana) con la part-
nership della rete degli
Istituti Alberghieri di
Puglia, il patrocinio del
“Consorzio tutela Bur-
rata di Andria I.G.P.”,
“Distilleria Bonaventura
Maschio”, “dell’Oleificio
Cooperativo Produttori
Agricoli di Bitetto – Olio
Nostro” e della “Casa
Editrice Hoepli”, hanno
organizzato il 1° Trofeo
Enogastronomico N.O.I.: “L’Arte nel
Flambare”.

La manifestazione si è svolta
presso la sede dell’I.I.S.S. “Tandoi –
Oriani” di Corato.

La gara aperta e riservata ai soli
allievi frequentanti gli Istituti Alberghie-
ri, ha visto la partecipazione dell’IISS
“T. Fiore” – Modugno (BA) con sede
associata di Grumo Appula, l’Istituto
Professionale di Stato per i Servizi di
Enogastronomia e Ospitalità Alber-
ghiera di Molfetta, I.P.E.O.A. “Perotti”
di Bari, il Convitto Nazionale “Amedeo
di Savoia Duca D’Aosta” di Tivoli
(RM), l’I.P.E.O.A. “Enrico Mattei” di
Vieste (FG), Istituto Professionale “De
Nora-Lorusso” Altamura (BA) e
l’I.I.S.S. Agrario Alberghiero “Basile
Caramia – F. Gigante” di Locorotondo
– Alberobello.

A confrontarsi, nella raffinata e
complessa arte del flambé, ventotto
giovani accomunati dall’alto livello di
preparazione, a conferma dello spes-
sore qualitativo dei rispettivi Istituti.

Terzo posto per il team del
“E.Mattei” rappresentato da Antonucci
Sabino e Del Conte Silvia (chef à la
lampe e commis à la lampe) hanno
preparato il “Filetto di maialino nero di
Faeto con burrata IGP e agrumi del
Gargano”, Piemontese Giovanni
(sommelier) ha presentato e abbinato
al piatto dei sui compagni il vino Nero
di Troia dell’Antica Cantina di San
Severo fondata nel 1933 e infine
Ambrosino Salvatore (barman) ha
realizzato il cocktail categoria Funky
dal nome “Giallo Gargano” tutti coor-
dinati dai docenti Michele Laprocina
e Michele Granatieri.

Atl. Vieste—P. Sammarco 1953
A. Cagnano—S. Apricena
Canusium C.—Stornarella C.
G. C. San Severo·Virtus Bisceglie
N. C. Bari—V. Molfetta
Real Zapponeta—Atletico Peschici
Top Player Minervino—Troia

Tempo di bilanci per la Sunshine
Basket Vieste che, arrivando terzulti-
ma in campionato, ha conquistato la
permanenza in Serie C Gold.

«Per la prossima stagione — ha
sottolineato il presidente Michele
Soldano — si intende procedere sulla
falsariga di quest’anno. Porteremo
avanti il progetto basato sulla crescita
dei nostri ragazzi locali, abbiamo
costruito una squadra giovane, voglia-
mo proseguire su questa strada
puntando su uno staff tecnico auto-
nomo costruito in casa. Quella appe-
na terminata per noi è stata una
stagione di rodaggio, i cui risultati
speriamo di vederli a breve. Sicura-
mente l’esperienza è un fattore basi-
lare in tutte le attività, e molti nostri
collaboratori erano alla prima espe-
rienza. E’ stata una stagione lunga,
con varie problematiche che sono
state ben gestite e che hanno portato
un bagaglio di conoscenze utili per il
futuro».

Dal punto di vista societario, il
presidente assicura che la dirigenza
si è consolidata, e che, per garantirsi
una certa stabilità economica, si
lavorerà ancora sulle sponsorizzazio-
ni. La realtà di Vieste è diversa dalle
altre, essendo una città turistica, si
confiderà ancora sull’apporto esterno
dei partner che vorranno sposare il
progetto della Sunshine: «Speriamo
che vengano confermate le attese —
 ha rimarcato Soldano —, anche per
poter puntellare il roster con qualche
giocatore di peso. Quest’anno l’espe-
rimento è stato reso possibile anche
perché non erano previste retroces-
sioni. Così abbiamo condotto un
campionato assilli particolari, abbiamo
acquistato attrezzature e mezzi,
abbiamo implementato la nostra
struttura, insomma abbiamo preferito
fare altri tipi di investimenti. Nonostan-
te tutto siamo andati molto vicino ai
play off. Siamo soddisfatti dell’operato
di Rubino, non gli si chiedeva l’obiet-
tivo sportivo, ma di mettere su le
fondamenta di un’organizzazione che
possa dare frutti sperati”. Infine, sul
vivaio, il presidente sottolinea: “E’ un
settore molto attivo che ci sta rega-
lando ottimi risultati. Vedremo di
implementarlo ulter iormente».

Nelle gare di qualifica per l’acces-
so alle finali regionali di nuoto, la
giovane atleta viestana Ilaria Sferraz-
za era in dubbio fino alla mattina
della competizione per un'influenza
ed forte raffreddore.

Ma è partita lo stesso ed ha vinto
sia nei 100 che nei 200 rana.

Un grazie a chi sostiene la giova-
ne nuotatrice viestana per la parteci-
pazione alle gare.

Al 14° Rally Val d’Orcia, gara di
apertura del Campionato Tricolore su
Terra, il viestano Fabio Solitro con
Rosario Navarra alle note, hanno
chiuso sul podio, secondi di Gruppo
RC5N e Classe Rally 5 e anche un
terzo posto in Under 25.

Fabio alla sua quarta esperienza
su terra, ha preso le misure su que-
sto tipo di fondo. Gara affrontata con
tattica e giusta mentalità che li ha visti
vincitori anche di due prove speciali,
grazie anche ai consigli di Sandro
Sottile e della “Rally Driving School”
e l’appoggio di MC Racing ed NDM
Tecno.

Fabio ha raccontato della gara:
«Siamo partiti con la testa di fare i
chilometri su terra. Gara molto impe-
gnativa, soprattutto dal variare delle
condizioni meteo, sia per la pioggia
che per la nebbia. Ringrazio il team
NDM Tecno per l’ottima vettura, la
Rally Driving School con Sandro
Sottile per gli utili consigli; grazie a
tutte le persone vicine e agli sponsor
che credono in noi. Ed ora con la
testa si è già al 22° Rally Bianco
Azzurro!”.

«Fabio è stato molto bravo in
questo primo appuntamento del Cam-
pionato terra. — ha sottolineato Rosa-
rio — L’obiettivo è quello di miglioraci
sempre più, nelle prossime gare».

Il prossimo appuntamento del
CIRT sarà a maggio, dal 19 al 21, al
30° Rally dell’Adriatico.

La Giunta Comunale, nelle more
della determinazione delle tariffe per
la TARI (la tassa per i rifiuti), ha
deliberato di procedere allo sposta-
mento dei termini di pagamento
dell’importo dovuto, per il solo anno
2023, nel seguente modo:

1ª Rata con scadenza 30.04.2023
2ª Rata con scadenza 31.05.2023
3ª Rata con scadenza 31.07.2023
4ª Rata con scadenza 30.09.2023
5ª Rata con scadenza 30.11.2023.

Possibile il pagamento in cinque rate

RISCOSSIONE TASSA RIFIUTI,
PER IL 2023, RIDETERMINATE

LE SCADENZE RELATIVE
ALLE RATE DI VERSAMENTO

Piu' volte si è segnalata alle autorità competenti
la totale assenza di una targa con sopra il nome
di una delle principali vie di transito nell'ambito del
nostro paese, cioè della
"Via Giovanni Verga"
[vedi foto]. Ma ancora
oggi nessun risultato è
stato ottenuto. Spero
con questa mia enne-
sima segnalazione che
venga risolto al più
presto questa piccola,
ma nel contesto, gran-
de situazione venutasi
a creare.

Francesco Dell'Aquila

V. Bisceglie—A. Cagnano       2-1
Atl. Peschici—Canusium C.       1-4
P. Sammarco 1953—N. C. Bari   0-4
S. Apricena—R. Zapponeta       3-0
Stornarella C.—T. P. Minervino    1-0
Troia—Atl. Vieste       1-2
V. Molfetta—G. C. San Severo    1-1

46 Canusium Calcio
44 Troia
43 Apricena
36 Nick Calcio Bari
33 Virtus Bisceglie
32 Stornarella Calcio
29 Top Player Minervino
26 Audace Cagnano

Gioventù Calcio San Severo
25 Virtus Molfetta
24 Atletico Vieste

Atletico Peschici
17 Polisportiva Sammarco
15 Real Zapponeta

RALLY
PODIO PER IL VIESTANO

FABIO SOLITRO ALLL’ESORDIO
NEL CAMPIONATO ITALIANO

“RALLY TERRA”

NUOTO
NONOSTANTE L’INFLUENZA,

ANCORA UNA VITTORIA
PER LA VIESTANA

ILARIA SFERRAZZA,

CALCIO PRIMA
CATEGORIA

Negli ultimi quattro anni, il Parco
ha erogato 1 milione e 225mila euro.
Prosegue contestualmente l’azione di
sensibilizzazione per la modifica del
sistema degli indennizzi in forza
anche della Risoluzione del Parla-
mento Europeo che afferma quanto
portato avanti dalla presidenza del
Parco.

Tra il 2016 e il 2021, le richieste
di pagamenti per danni da fauna
selvatica sono cresciute di circa il
200%. Si è passati dai 218mila euro
del 2018 ai 396mila euro del 2021.
Sono ancora in corso le liquidazioni
degli indennizzi per l’anno 2022,
rispetto alle quali sono stati finora

erogati circa 250mila euro. L’ultima
deter-mina dirigenziale (9 marzo)
autorizza la liquidazione di circa
64mila euro per 41 richieste di danni
causati da cinghia-i e lupi alle coltiva-
zioni agricole e agli allevamenti.

Nonostante il grande sforzo eco-
nomico dell’Ente parco, la normativa
al momento prevede un regime d’in-
dennizzo che va a coprire solo il 50%
circa del danno subito anche se a
livello europeo qualcosa si sta muo-
vendo. Lo scorso novembre infatti la
Risoluzione del Parlamento Europeo
(2022/2952(RSP) affermava una linea
già espressa e portata avanti dall’En-
te parco in numerose sedi istituziona-
li, ovvero l’urgenza di colmare le
lacune normative e intervenire sul
sistema di monitoraggio e indennizzo
dei danni da fauna.

«La Risoluzione afferma l’urgenza
di un tema al quale, il Parco del
Gargano, sta lavorando da ben tre
anni per affermare un principio molto
chiaro: i costi associati alla con-
servazione ambientale non possono
e non devono gravare, nemmeno in
parte, sulle aziende zootecniche e
agricole, che svolgono le loro attività
nell’area protetta. Il numero delle
aziende danneggiate dagli attacchi da
fauna selvatica è in costante aumento
ed è deplorevole che esse ricevano
un indennizzo anziché il totale risarci-
mento del danno subito sopportando,
in tal modo, una significativa parte dei
costi di conservazione che, invece,
dovrebbero essere coperti attra-verso
la finanza pubblica ad hoc strutturata.
Ci auguriamo vivamente, per la so-
pravviven-za delle aziende del nostro
territorio, alcune finanche stremate da
continui attacchi, che il contenuto di
questa Risoluzione del Parlamento
Europeo, che ci vede evidentemente
in accordo totale, possa diventare
presto il testo di una Direttiva della
Commissione Europea e traslata
nell’ordi-namento giuridico del nostro
Paese. Peraltro, la rivisitazione della
Legge 394/91 (Legge quadro sulle
aree protette), in linea con l’indirizzo
dato dalla Risoluzione Europea in
argo-mento, dovrebbe essere avver-
tita come atto prioritariamen-te
necessario», ha affermato il presiden-
te Pasquale Pazienza.

Gli allevamenti in alcune zone del

Gargano sono particolarmente espo-
sti ai crescenti danni causati dai
grandi pre-datori che hanno un im-
patto enorme sulla redditività delle
imprese, sul ricambio generazionale,
sul turismo rurale, senza considerare
gli effetti che gli attacchi sferrati dai
grandi carnivori hanno sul benessere
degli animali. Si tratta spesso di
aziende di piccole dimensioni che
portano avanti pratiche agricole
tradizionali soggette a costi aggiuntivi
insostenibili e che dovrebbero essere
tutelate per il ruolo di protezione e di
salvaguardia della biodiversità che
ricoprono.

La Presidenza del Parco del
Gargano sin dal suo
insedia-mento si è im-
pegnata per sol-ecitare
una revisione normati-
va al riguardo. Nel lu-
glio 2021 ha organiz-
zato un incontro con i
parlamentari rappre-
sen-tanti della provincia
di Foggia per informarli
delle criticità e sensibi-
lizzarli a intraprendere

ogni iniziativa utile ad affermare tale
principio, anche alla luce dell’incre-
mento di circa il 200% (rispetto al
2016) delle richieste di indennizzi per
danni da fauna selvatica (in particola-
re da attacchi da lupi e cinghiali).

La Risoluzione nello specifico
prende atto dell’enorme disparità nei
meccanismi di indennizzo tra i vari
Stati membri, invita la Commissione
Europea, gli Stati membri dell’Unione
e le Regioni a migliorare l’accesso al
risarcimento pecuniario, ad assiste-re
le regioni che si trovano ad affrontare
conflitti di coesistenza di specie, a
istituire un quadro giuridico e istituzio-
nale efficace e a pianificare gli abbat-
timenti selettivi.

Il Parco del Gargano, ha già da
qualche tempo messo in atto una
serie di attivi-tà strategiche volte a
ridurre alcune dimensioni di questo
grave fenomeno. Tra queste, il contra-
sto al randagismo can-no e conse-
guente ibridazione avviata con la
ASL di Foggia, unitamente agli inter-
venti di imminente avvio per quanto
riguarda l’abbattimento selettivo.
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il sostegno agli allevatori colpiti dagli attacchi di cinghiali e lupi

ENTE PARCO DEL GARGANO, UN MILIONE E 250MILA EURO
PER GLI INDENNIZZI DEI DANNI DA FAUNA SELVATICA


